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通榆县地处科尔沁草原，是国家级
重点生态功能区、国家主体功能区试点
示范县，同时也是国务院扶贫开发工作
重点县、大兴安岭南麓集中连片特困地
区县份。通榆要想实现可持续发展，一
方面要限制大规模开发建设，将生态作
为立县之本，打生态牌，走生态路；另一
方面要脱贫致富，将发展作为第一要
务，向发展要动力，向创新要活力。在看
似矛盾的发展方向面前，历届通榆人大
胆创新，形成了以“生态、经济、景观”三
位一体理念建设“生态经济城市”的目
标思想体系。在践行建设“生态经济城
市”这一战略目标体系过程中，通榆人
依托得天独厚的自然资源优势，摸索出
了一条兴牧强县发展之路，一曲鹤乡生
态牧业发展壮大的“牧歌”应时而生。

伴随着吉林省关于“加快畜牧业发
展三年攻坚战”、“加快畜牧业发展四年
提升计划”和白城市“六畜兴旺”发展
战略等一系列惠牧政策的出台，通榆牧
业进入了发展的快车道。截至2014年
末，全县牛发展到17万头，羊发展到
192万只，猪发展到35万头，禽发展到
830万只，向海大雁发展到10万只。肉
类总产量4.05 万吨，禽蛋产量 2.6 万
吨，奶产量5.5万吨，牧业产值达到22.3
亿元。全县畜牧产业保持了良好的发展

态势，并向标准化、规模化的全产业链
条推进。

传统的零星散养模式，已跟不上经
济发展的强劲步伐。通榆人不甘落后，
勇于探索，迈出了畜牧业集约化发展的
新步伐。鸿兴镇明月肉羊园区,以育肥
羊协会为龙头，以交易市场为平台，发
展会员100户，每年仅羊一项户均纯收
入就达10万元，该园区现已形成了集

“养、育、购、销”为一体的集约化发展之
路。向海大雁养殖是该县新兴起的特种
养殖业，现已带动当地百余户农户参与
养殖，为当地创收700余万元，经济效
益十分可观。各类规模化、标准化的合
作组织雨后春笋般建立，目前全县牧业
养殖专业合作社已达630个，规模养殖
场（小区）已达266个。

丰富的自然资源优势和优越的招

商引资环境吸引了越来越多的大型牧
业养殖加工企业落户通榆，带动牧业产
业向标准化、产业化方向迈进。落户通
榆的山东维多利现代农业发展有限公
司注册资金2000万元，项目总投资2.3
亿元，专门进行种牛繁育、扩繁推广、育
肥牛示范、屠宰加工、饲料开发等项目。
吉林佳佳香牧业有限公司总投资1亿
元，占地面积3000亩，是一家致力于发
展养殖、屠宰、加工、销售肉驴产品为一
体的牧业龙头企业。咱家食品集团有限
公司项目总投资7.5亿元，致力于实施
科技研发、光伏农业、光伏牧业三个板
块和富硒有机鸡养殖、养殖设备制造、
饲料生产、有机肥加工、中草药及蔬菜
种植、光伏发电、屠宰加工、餐饮连锁８
个项目，项目前景良好。

今年，随着新一轮振兴东北和建设

吉林西部生态经济区战略机遇期的到
来，通榆县坚持以工业化思维谋划畜牧
业发展，深入推进“六畜兴旺”发展战
略，大力实施“3371”工程，力争实现牧
业产值５年内翻2番的目标。

着力推进畜牧业结构转型。通过
“养殖场+合作社+农户”、“公司+家庭
农场”和“公司+公司”三种模式，高位
推进“粮改饲”试点项目实施。

着力提高牧业标准化水平。抓好精
品牧业园区和畜产品示范基地建设，带
动增加各类良种畜禽规模养殖户、规模
牧业小区数量。 （下转四版）

春天的希望
行进中国 精彩故事

本报讯（记者张丹）5月18日，市
五届人大常委会第二十次会议召开。
市人大常委会主任刘继武主持会议。
市人大常委会副主任隋喜、王郢、常时
光、许广山、叶静波，秘书长孙秀国及
委员32人出席会议。

会议审议通过了市人大常委会关
于全市草原保护情况的调查报告、关
于白城市公安局车管所、看守所建设
情况的视察报告、关于《中华人民共和
国矿产资源保护法》及相关地方性法
规贯彻实施情况的执法检查报告，表
决通过了有关人事事项。

会后，市人大常委会举办了以“依
法发展农民专业合作社，推动农村经
营体制创新”为主题的专题培训讲座。

市委常委、市政府副市长柴高峰，
市中级人民法院院长孙一飞，市人民
检察院检察长李军，各县（市、区）人大
常委会负责人，市人大各专门委员会
及常委会办事机构负责人列席会议。

免去：
王延安的白城市人民防空办公室主任职务。
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中国行政体制改革研究会近日发布的
《行政改革蓝皮书：中国行政体制改革报告
（2014－2015）》显示，当前我国行政审批改
革中存在“中梗阻”现象，近六成接受访问者
认为“部门利益作祟”是地方政府改革的最
大阻力。行政审批改革中的“中梗阻”现象，
让中央的一些改革举措无法落地生根，甚至
在地方遇到“挂空挡”的局面，势必会给当前
的经济运行增加摩擦力。

当前，一些阻碍经济运行的摩擦力仍然
存在。记者在基层调研时发现，针对简政放
权，一些地方有时是这边减、那边增，甚至异
变为玩“数字游戏”；对中央部署的政策，一
些地方不下放，只截留；一些“红顶中介”，在
政府、企业间扮演中间人的角色，面对企业
扮政府，面对政府扮企业，蚕食行政审批改
革的红利，使企业负担减不动，也给经济运
行带来巨大的摩擦力。

影响经济运行的摩擦力，多是权力部门
化、利益化的产物。归根到底，是体制机制改
革不到位，简政放权落实不到位，依法行政

落实不到位。经济摩擦力的成本往往看似不
起眼，但却潜在影响着经济大盘的运行，形
成摩擦力的蝴蝶效应，必须通过进一步简政
放权来解决。

消除摩擦力就是增强驱动力。在我国经
济步入新常态，面临三期叠加的关键时期，
我们更应该全面深化改革，不留任何死角和
盲区，既要做好经济驱动力升级的加法，更
要做好改革摩擦力的减法。

全面深化改革关键之年，改革攻坚突破
利益藩篱、消除经济运行隐形摩擦力的难度
加大，深化改革涉及的矛盾、触及的利益更
加复杂。我们必须以壮士断腕的决心、背水
一战的气魄，突破利益固化的藩篱，以经济
体制改革为牵引，全面深化各领域改革，进
一步简政放权，规范依法行政，同时，通过制
定权力清单和责任清单，彻底打通改革落实
的“中梗阻”。 （据新华社）

时 评

本报讯（郭宝玉 王媛媛）为加快实施“闽台产业
园”建设规划，积极引进闽台企业落户白城工业园区，
近日，白城工业园区成立了闽台产业园驻厦门招商工作
组，并聘请了厦门当地3名招商顾问，协同做好闽台企业
招商工作。

工作组由11人组成，办公地点设在厦门中绿集团，按
季分组轮换，常驻人员保持2至3人，全方位、多渠道、持
续性地推进闽台企业招商工作，力争用两年时间引进3至5
户闽台企业，加快推进闽台产业园建设步伐，促进闽台产业
园实现规模化、产业化发展，打造白城工业园区新的经济增
长点和特色“园中园”项目。

本报讯（记者张赫）记者从市气象台获悉，
受高空槽和地面气旋共同影响，我市从5月
17日夜间开始出现明显降水过程，截至5月
18日14时，全市平均降水量为4.5毫米。5月
20日天气将转晴，气温也会逐步回升。

这次降水不同程度提升了空气湿度，净化

了空气质量，降低了森林火险等级，同时也减
缓了土壤水分散失速率，利于土壤保墒，对我
市玉米和水稻等农作物播种提供了有利条件。

据了解，截至5月18日，全市旱田播种面
积847.80万亩，占总面积的61.48%；水稻已
插秧34万亩，占总面积的16.55%。

本报讯（记者姜宁）为进一步拓宽邮政服
务“三农”的广度和深度，使百姓享受到更加便
利、多样的服务，中国邮政集团公司白城市分
公司结合近年来打造综合服务平台的经验，依
托邮政便民服务站渠道优势，在全市范围内推
广集“网络代购+平台批销+农产品返城+公
共服务+普惠金融”为一体的邮政农村电子商
务综合服务平台“邮掌柜”,促进农村地区商
品流通，积极推进“工业品下乡，农产品进

城”。
据了解，从今年3月底开始推广“邮掌柜”

至今，全市安装该系统的便民服务站累计达
83个，到年底努力在全市1000个便民服务站
安装“邮掌柜”系统，逐步推进邮政进军农村电
子商务的布局，打造邮政“线上+线下”的电商
新模式，不仅把优质的商品送下乡，还要把农
产品引进城，让村民足不出村就能享受到与城
里人一样的高品质生活并实现发家致富。

“邮掌柜”激活农村电子商务

白城工业园区
加大闽台招商力度

我市近期降水过程有利于春播生产
本报讯（郭洪伟 记者薄秀芳）近日，通榆县2014年“节水增

粮”项目顺利通过评估。
据悉，通榆县多年来始终坚持大力实施节水增粮行动项目，

仅2014年就建设膜下滴灌面积40万亩。截至2014年末，共建
设膜下滴灌面积100万亩，建设面积居全省第一，可年增产粮食
10亿斤，节水1亿立方米，农民人均纯收入增加4000元。

受水利部松辽水利委员会委托，省水利科学研究院专家组
通过实地查看、深入到项目区农户家中座谈及调查问卷等形式，
对该项目进行了认真评估，认为通榆县2014年“节水增粮”项目
总体实施与运行情况良好，该项目顺利通过评估。

随着气温回升，大安市掀起了大田播种高潮，大田播种工
作即将完成。 姜伟明摄

为进一步提高广大群众对社会保险基金监督有关政策的解读
能力，白城市人社部门于今年5月份在全市范围内开展了“社会保
险基金监督工作宣传月活动”，采取多种形式广泛宣传有关社会保
险基金监督工作的政策、法规。图为5月15日，市人社局领导带领
我市省级社会监督员及相关科室的工作人员走进市社会医疗保险
管理局，参观、了解经办流程。 马宁 本报记者张殿文摄

本报讯（记者张赫）5月19日，市委副书记、市长安桂武受
市委书记李晋修委托，主持召开今年第六次市委常委会议。

会议讨论通过了《白城市关于在县级以上领导干部中开展
“三严三实”专题教育实践方案》、《中共白城市委常委同志开展
“三严三实”专题教育工作方案》和《全市“三严三实”专题党课暨
专题教育动员部署会议方案》。

就开展好“三严三实”专题教育，会议要求，一要高度重视，
抓紧启动。“三严三实”专题教育是党的群众路线教育实践活动
的延展深化，是加强党的思想政治建设和作风建设的重要举措，
是严肃党内政治生活、严明党的政治纪律和政治规矩的重要抓

手，对于推进“四个全面”战略布局具有十分重要的意义。各地、
各部门要高度重视、深刻领会、准确把握精神实质，对照中央和
省委要求，加快组织实施。全市各级党委（党组）要加强领导，周
密部署，强化责任落实、强化督促指导，确保专题教育高标准启
动。二要把握关键，从严推进。中央和省委对这次专题教育作了
集中阐述和部署，要准确把握，紧密结合实际，严格按照方案要
求组织推进。要聚焦主题，突出问题导向，坚持从严要求，落实

“关键动作”，把握经常性教育属性。三要领导带头，以上率下。
各级党委（党组）主要负责同志和领导干部要带头落实工作责
任，带头参加教育、接受教育，带头抓好学习、开展批评和自我批

评，带头践行“三严三实”，从严要求自己，行在实处、走在前列。
四要注重实践，搞好结合。我们开展“三严三实”专题教育，最终
目的还是推动白城崛起振兴。要把专题教育与做好当前改革发
展稳定各项工作、与完成本地本部门重点工作结合起来，通过开
展“三严三实”专题教育来谋划白城发展，来破解瓶颈难题，来保
障改善民生，来推动防腐倡廉工作，努力为白城新一轮振兴发展
做出更大贡献。

市委常委出席会议。市人大常委会主任、市政协主席，市政
府秘书长，市委副秘书长，市委办、政府办，市纪委、组织部、宣传
部等相关部门负责同志列席会议。

市委召开今年第六次常委会议

通榆县“节水增粮”项目
评估工作顺利完成

明珠花园的广大回迁户：
明珠花园位于白城市地税局路南15号

地，是2012年市政府确定的棚户区改造项目。
在市政府批准的征收补偿方案中，已明确回迁
区位置，并与被征收居民签订了《回迁补偿安
置协议》。现开发企业明珠花园房地产开发有
限公司擅自将回迁区域建设的房屋抵顶给施
工企业，按照棚户区改造被征收居民回迁优先
原则，在征收补偿方案中，确定的回迁位置建
设的房屋必须优先满足被征收居民回迁安置，
明珠花园房地产开发有限公司用回迁区房屋
抵顶其它债务，侵犯了被征收居民的优先回迁

安置权益，市政府土地房屋征收办公室要立即
依法废止，并依法保全明珠花园回迁区全部房
产，优先保障被征收居民回迁安置。回迁居民
全部妥善安置后的剩余房产，再由明珠花园房
地产开发企业自行处置。市政府土地房屋征收
办公室将于6－7月份全面启动被征收居民回
迁房分配安置程序，并邀请回迁居民代表全程
参与，公开、公平、公正，依法依规对回迁房屋
向被征收居民组织分配。

特此公告。
白城市土地房屋征收综合办公室

2015年5月19日

公 告


